

委員長 古志 智宏

本年度当委員会では、会員相互の「強固な絆（＝クローズボンド）」を深めるべく、9月と12月に2例会を、その他事業として複数の事業を開催いたしました。

9月第二例会では千葉ブロック会員大会を担当しました。当LOMからも多く出向している千葉ブロックの活動を、より多くのメンバーに伝える趣旨で本年は例会となりました。残念ながら褒賞を獲得することはできませんでしたが、参加したメンバーは良い刺激を受け、皆さらなる飛躍を心に期していました。ただ、当委員会としては、出席率を上げる工夫が足りなかったと反省の残る例会となりました。

本年度は30周年という節目の年で、各委員会が多くの素晴らしい事業を開催しました。12月第一例会は「30周年ファイナル例会」と称し、恒例の卒業式に加え年間事業報告をいたしました。各委員長からは例会の裏で活躍したメンバーの紹介や協力して頂いた方々の報告があり、最後は全てのメンバー、OBの皆様への理事長の謝辞で締めを飾りました。卒業式においては、浦安JCを長年支えてこられた8名の卒業生の方々を多数の映像を交えながら無事お送りすることができました。

この2回の例会に加え、1月に京都会議、3月に異業種交流会、4月にOB親睦会・親睦ゴルフ、6月に観戦企画「みんなでワールドカップ」を企画設営いたしました。また、毎例会後の懇親会に一工夫をして、時には真面目に時には和気藹々とした雰囲気、例会の影に隠れがちな懇親会の意義を追求しました。

一年を振り返ると、委員会への参加率が高く活発な意見を多く出せる良い委員会メンバーに恵まれ、楽しく充実した年でした。このような委員会を任せて下さった理事長には感謝しております。また、本委員会が企画した様々な事業にお付き合い頂いたLOMメンバーの皆様、OBの皆様、一年間本当にありがとうございました。